



## **GRUPO ACMS Consultores**

Certificación Residuo Cero



**(ER-0772/2013)**

**Alcance ISO 9001**

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

**Alcance ISO 27001**

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



**(SI-0021/2020)**

## ¿Qué es la Certificación Residuo Cero?

La Certificación Residuo Cero es un reconocimiento formal otorgado a organizaciones que han implementado un sistema de gestión de residuos eficaz y que han logrado reducir significativamente la cantidad de residuos enviados a vertederos o incineración.

Este tipo de certificación es una evidencia tangible del compromiso de una organización con la sostenibilidad y la economía circular.

## Importancia de la gestión de los residuos

La gestión de los residuos es un componente crítico para la sostenibilidad ambiental y la eficiencia económica.

Vivimos en una sociedad donde la población y el consumo siguen aumentando y estamos viendo como la cantidad de residuos generados también crece de manera exponencial. Una gestión adecuada de estos residuos no solo es vital para la salud del planeta, sino que también puede ofrecer beneficios significativos para las organizaciones y la sociedad en general.

Desde el punto de vista de la protección del Medio Ambiente, una gestión eficaz de los residuos evita la contaminación del suelo, el agua y el aire, reduciendo el impacto ambiental negativo y protegiendo la biodiversidad.

Al reciclar y reutilizar materiales, se disminuye la extracción de recursos naturales, contribuyendo a su conservación y sostenibilidad a largo plazo.

Desde la eficiencia económica, gestionar los residuos de manera eficiente puede reducir los costos operativos asociados con la eliminación de residuos y la compra de materiales nuevos.

Los residuos pueden convertirse en recursos valiosos a través del reciclaje y la recuperación, generando ingresos adicionales para las organizaciones.

Desde el cumplimiento normativo y la responsabilidad social, la gestión adecuada de los residuos ayuda a las organizaciones a cumplir con las leyes y regulaciones ambientales, evitando sanciones y mejorando la conformidad legal.

## ¿Necesita asesoramiento especializado para obtener el certificado Residuo Cero?

La gestión de residuos eficaz y la obtención de la certificación de Residuo Cero son esenciales para avanzar hacia un modelo de desarrollo sostenible basado en la Economía Circular.

Estas prácticas no solo protegen el medio ambiente y promueven la eficiencia económica, sino que también fortalecen la responsabilidad social y la competitividad de las organizaciones.

La certificación de Residuo Cero, respaldada por un compromiso con la reducción, reutilización y reciclaje de residuos, es la evidencia de una empresa que está comprometida con un futuro más sostenible y circular.

En Grupo ACMS nos avalan más de 25 años trabajando con sistemas de gestión ambiental. Consúltenos sin compromiso y le guiaremos en la mejor dirección.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

## **Madrid**

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

## **Burgos**

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

## **Barcelona**

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

## **Málaga**

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

## **México**

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

[www.grupoacms.com](http://www.grupoacms.com)  
[informacion@grupoacms.com](mailto:informacion@grupoacms.com)